

La 3^a - 11-10-80

Fue sepultado en el Cementerio General Impresionantes funerales de Arturo Matte Larraín

En medio de hondas expresiones de dolor, fueron sepultados, al mediodía de ayer, los restos mortales del destacado educador, empresario, político y hombre público, Arturo Matte Larraín, luego de una solemne misa oficiada por el Arzobispo de Valparaíso, Emilio Tagle Covarrubias, en la iglesia Santo Domingo de la capital.

Connotadas personalidades de Gobierno, civiles y militares; ex mandatarios, ex parlamentarios, ex ministros y destacados hombres de empresa acompañaron al extinto a su última morada.

El Ministro del Interior, Sergio Fernández, concurre a la iglesia y al cementerio en representación del Gobierno; igualmente estuvieron presentes el Ministro de Educación, Alfredo Prieto; el intendente de la Región Metropolitana, general Rolando Garay; el comandante de la Guarnición Militar de Santiago, general Humberto Gordon, además amigos y familiares del occiso.

Finalizado el oficio fúnebre en la iglesia Santo Domingo el cortejo se dirigió al Cementerio General. A su paso por Mapocho las floristas de la Pérgola le rindieron un tributo, alfombrando el trayecto de la urna con pétalos de rosa. En la Avenida de la Paz se encontraban delegaciones de diferentes establecimientos educacionales y una impresionante multitud apostada en la plazoleta exterior del cementerio recibió en respetuoso silencio

la llegada del cortejo.

Entre los presentes se destacaban el ex Presidente de la República, Eduardo Frei Montalva; los ex ministros de Estado: Pedro Jesús Rodríguez, Juan Hamilton y Miguel Schweitzer; los ex embajadores Francisco Bulnes Sanfuentes y Rigoberto Díaz Gronow; el ex Presidente del Senado, Hugo Zepeda Barrios, y otras destacadas personalidades.

Antes de la sepultación de Arturo Matte, el Obispo Arzobispo de Valparaíso, Emilio Tagle, dijo refiriéndose al extinto: "Este fue un ciudadano y un padre ejemplar. Tuve oportunidad de estar cerca de él en estos últimos tiempos y apreciar con qué fe, con qué espíritu cristiano se disponía a partir y tener su encuentro con el Señor".

A las 12 horas hizo su entrada al Cementerio General el cortejo, dirigiéndose al mausoleo de la familia Matte Alessandri. El trayecto estuvo flanqueado por una impresionante calle formada por alumnos de diversos establecimientos educacionales de Santiago, a los cuales estuvo ligado el extinto por sus funciones de educador.

DISCURSOS

En el momento de las exequias hicieron uso de la palabra 10 oradores, entre los cuales destacaron el Ministro de Educación, Alfredo Prieto, quien expresó las condolencias oficiales del Gobierno. Otros oradores fueron el ex senador Pedro Poklepovic; Julio Durán, ex candidato a la



UNA VEZ SEPULTADOS los restos mortales de Arturo Matte, sus familiares, entre los que se contaban su cuñado, el ex Presidente de la República Jorge Alessandri, se aprestan a retornar a sus respectivos domicilios.

Presidencia de la República, ex senador y actual presidente del Colegio de Abogados; Hernán Daroch a nombre de la Sociedad de Fomento Fabril; Hugo Zepeda, ex Presidente del Senado; el ex diputado y alcalde de Rancagua, Carlos Gaete, quien al finalizar su intervención se estrechó en un fuerte abrazo con el ex Presidente de la República y cuñado del eminente hombre fallecido, Jorge Alessandri Rodríguez.

En parte de su alocución, el Ministro de Educación dijo: "La autoridad pública tiene múltiples motivos de gratitud que expresar por la amplia trayectoria, que don Arturo Matte Larraín recorrió en las funciones que por más de 70 años de actividad desempeñó incansablemente.

"Entre sus muchas virtudes, destacaron su espíritu de servicio público demostrado a través de tantas modalidades. Vivió preferentemente para los demás antes que para sí mismo. Fue profesor y Director Honorario de la Liga de Estudiantes Pobres, presidente de la Sociedad de Instrucción Primaria, administrador superior de múltiples empresas, entre ellas la Sociedad Constructora de Establecimientos Educativos, senador, Ministro de Estado, candidato a la Presidencia de la República".

Por su parte, Hugo Zepeda, señaló: "En medio de la vorágine que vive el mundo, su hogar fue un remanso, donde siempre hubo una palabra amable y un consejo cariñoso.

"La madurez que revisitaron las opiniones de don Arturo Matte determinaron el respeto y la admiración de cuantos le conocieron. Estaba indicado para el manejo de grandes asuntos nacionales



EL EX PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Eduardo Frei y sus ex ministros Pedro Jesús Rodríguez y Juan Hamilton, en un aparte mientras esperan el cortejo fúnebre que acompañaba a Arturo Matte.

su vida, tanto pública como privada. Su vocación de servicio a la patria y su constante preocupación por la comunidad son sus más preciosos legados".

El ex senador y ex embajador, Francisco Bulnes, dijo: "Seres como don Arturo Matte sólo aparecen de tarde en tarde en una nación como la nuestra. Es una fortuna haberle conocido y haber recibido su amistad. Es una gran pena haberle perdido y es una pena inmensa para el país no poder contar más con un ciudadano de excepción como fue él".

El ex senador Pedro

Ibáñez Ojeda manifestó: "Yo creo que era el hombre más completo que ha existido en Chile. Brilló por un cúmulo de cualidades que verdaderamente lo hicieron un consejero incomparable".

Guillermo Elton, presidente de la Cámara Central de Comercio, expresó: "Lo más impactante y la lección más profunda que nos ha dejado es que ha unido esa capacidad empresarial de hacer cosas fuertemente vinculadas a la educación, a la formación de juventudes y a la creación de todas sus posibilidades de trabajo.

